

Hoy, en un acto del PP de Estepona (Málaga)

Beltrán: “Sánchez prefiere estar de vacaciones antes que responder a asuntos de Estado”

- La vicesecretaria de Organización del PP critica que, ante asuntos tan importantes como la repatriación en Afganistán, la situación de los menores no acompañados en Ceuta y la subida de la factura de la luz, Sánchez prefiera “broncearse en su hamaca” antes que dar la cara.
- “Ni se le ve ni se le espera”, afirma Beltrán sobre Sánchez, quien recuerda que otros líderes occidentales ya han informado a sus ciudadanos de la posición de su país en Afganistán. “La política internacional es una política de Estado, pero no para Sánchez”.
- Exige al presidente del Gobierno que salga de su “letargo estival” también para explicar qué ha pasado con la devolución de menores a Marruecos tras la decisión de un juzgado de paralizar el proceso. “Queremos luz y taquígrafos, y que se cumpla la ley”.
- Recrimina a Pedro Sánchez que no acepte la propuesta del PP para abaratar un 20 por ciento el recibo de la luz y permita que miles de españoles y de familias sufran las consecuencias de la subida.
- Califica de “gallinero” el Gobierno del PSOE y Podemos, dónde hay un “absoluto caos y uno dice una cosa y el otro, la contraria”.
- “Somos la única opción seria para poner a España en el lugar en el que se merece”, afirma Beltrán, quién insta a Sánchez a convocar elecciones si no sabe ni quiere gobernar.
- Recuerda a las víctimas de los atentados terroristas en Barcelona en su cuarto aniversario.